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Целью дипломной работы является исследование финансового состояния предприятия на примере Коммунального производственного унитарного предприятия «Борисовводоканал» на основе анализа первичной информации и оценки состояния рассматриваемого объекта и разработка практических рекомендаций по финансовому оздоровлению предприятия.

Для достижения цели в дипломной работе поставлены и решены следующие задачи:

1) изучить теоретические аспекты анализа финансового состояния и факторов, его характеризующих;

2) оценить имущественное состояние исследуемого предприятия посредством анализа источников формирования капитала и его размещения;

3) определить финансовую устойчивость предприятия на основе анализа соотношения собственных и заемных средств, выявить запас финансовой устойчивости;

4) оценить платежеспособность организации посредством изучения показателей ликвидности и исследования потоков денежных средств;

5) на основании результатов проведенного анализа определить меры финансового оздоровления предприятия.

Объектом исследования дипломной работы является финансовая устойчивость.

Предметом исследования является изучение платежеспособности и финансовой устойчивости предприятия на примере КУП «Борисовводоканал»
Методы исследования: сравнительного анализа, экспертных оценок, графический.

Область возможного применения: предложенные решения могут быть использованы в деятельности аналитической службы исследуемого и других предприятий.

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Thesis: 56 pages, 7 tables, 45 sources, 4 supplements.
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The purpose of the thesis is research of a financial condition of the enterprise on the example of the Municipal manufacturing unitary enterprise "Borisovvodokanal" on basis of the analysis of primary information and an assessment of a condition of the considered object and development of practical recommendations about financial improvement of the enterprise.
To achieve the purpose of the thesis the following tasks are set and solved:

1) to study theoretical aspects of the analysis of a financial state and factors, characterizing it;

2) to estimate a property condition of the studied enterprise by means of the analysis of sources of formation of the capital and its placement;

3) to define financial stability of the enterprise on basis of the analysis of a ratio of own and borrowed funds, to reveal a stock of financial stability;

4) to estimate solvency of the organization by means of studying of indicators of liquidity and research of cash flows;

5) to define measures of financial improvement of the enterprise on basis of results of the carried-out analysis.

The object of research of the thesis is financial stability.

The subject of research is studying of responsibility and financial stability of enterprise on the example of the MUE "Borisovvodokanal".

Methods of research: comparative analysis, expert assessment, diagrams. 

The area of possible usage: presented decisions could be used in practice of analytical branch of investigated and others enterprises. 

The author of this work accepts, that given rated-analytical example of the thesis reflects the condition of research process, and all borrowed from literature and other sources, theoretical, methodological and methodical principles and conceptions are provided with references. 
